

Neuigkeiten aus der Zucht

Nr. 02 April 2024



Sevenna's Knight aus der Schwarzgold-Linie gewinnt Grupperennen in Longchamp

Der vierjährige Camelot-Sohn **Sevenna's Knight** kam in ParisLongchamp im Prix de Barbeville (Gr.III) zu seinem ersten Gruppe- und zweiten Stakes-Erfolg. Er markiert nach den Gruppessiegern Savanne (v. Rock of Gibraltar) und Sevenna's Star (v. Redoute's Choice) sowie den weiteren Listensiegern Sassella (v. Lope de Vega) und Samurai (v. Shamardal) den fünften Stakes-Sieger für die von Arial Bloodstock und Gestüt Hof Ittlingen gezogene Galileo-Stute **Sevenna**, die selbst als Gruppe III-Siegerin profiliert ist. Die nächste Mutter ist die von Sheikh Mohammed gezogene Darshaan-Stute **Silvassa**, die von Gestüt Hof Ittlingen erworben wurde und mit der Samum-Stute Scatina eine weitere Gruppessiegerin stellte. Scatina zeichnet über ihre von dem Galileo-Sohn New Approach stammende Tochter Scouting als zweite Mutter des inzwischen dreifachen Gruppessiegers und deutschen Spitzen-Meilers See Hector (v. Counterattack). Silvassa ist eine Tochter der in beiden deutschen Stutenklassikern nicht zu schlagenden Schlenderhaner Alpenkönig-Stute **Slenderella** als eine der besten Vertreterinnen der legendären **Schwarzgold**-Linie.